

# スタンド、駐車場を出る時は 左右の安全確認を十分に行い、 無理な発進はしないようにしましょう

## ガソリンスタンドから出てきたトラックに追突

夕方5時 バスがトラックに追突 乗客12人けが

◇スタンド、駐車場を出る時は、左右の安全確認を十分に行い、無理な発進はしないようにしましょう◇

2019/7/10(水) 6:13

9日午後5時半ごろ、東京都で都営バスが、進行方向左側のガソリンスタンドから車線に出てきたトラックに追突しました。都営バスに乗っていた男女12人がけがをして病院に搬送されましたが、いずれも軽傷とみられています。都営バスの運転手の男性（30代）は、車線に出てきたトラックに気付いてハンドルを右に切りましたが、避けきれなかったと話しているということです。

## ユニック車 ブームを格納せず走行

高さ7メートルの位置で電線に絡まり、「信号機」倒れる  
車2台が巻き込まれ2人けが

2019/7/11(木) 11:20

10日午後2時20分ごろ、福島県の県道で、会社員男性が運転するユニック車のboomが電線に絡んで信号機の柱が倒れ、車2台が巻き込まれる事故があった。このうち軽乗用車に乗っていた30代女性と娘（8）が軽傷のもよう。警察によると、女性の軽乗用車に倒れてきた信号機の柱が衝突。またトラックと80代男性の乗用車が衝突した。男性2人にけがはなかった。トラックが付近の工事現場からboomを収納せずに発進。高さ約7メートルの位置で電線が絡まり、信号機が倒れたという。

## あわや橋の上から転落...直前で停止

橋の上 回送バスが反対車線にはみ出し、軽自動車と衝突

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/10(水) 16:30

10日午前10時ごろ、神奈川県の小田原大橋上で、回送のバスが対向車線を走行していた軽自動車に衝突し、バスの男性運転手（57）が右足に軽傷を負った。警察によると、バスは左側の歩道に乗り上げて欄干に接触後、反対車線にはみ出して対向車と衝突し、右側の歩道にも乗り上げて欄干にぶつかったという

## 札幌 「警察来たら捕まると思った」

交差点でバイクひき逃げ 33歳男、母親に連れられ出頭

◇もしも、もしも、もしも、...のときは...まず、救護◇

2019/7/10(水) 19:07

6月27日午後9時ごろ、札幌市北区の交差点でバイクに衝突した乗用車が逃走したひき逃げ事件で、住所不定・無職の男（33）が逮捕されました。バイクの男性（39）に右足骨折などの重傷を負わせましたが、そのまま逃げた疑いもたれています。10日午前、容疑者は母親に連れられ、出頭しました。調べに対し「相手が大けがをしていると思ったので、警察が来たら捕まると思った」などと容疑を認めているということです。